

Medienmitteilung

Print- und AV-Medien
der Region Luzern

27. August 2021

Ihre Ansprechperson

Petra Arnold
041 369 44 17, kommunikation@ewl-luzern.ch

Medienmitteilung vom 27. August 2021

Stabiler Netz- und Energiepreis für 2022

ewl energie wasser luzern wird die Strompreise 2022 nicht verändern und leistet damit einen bedeutsamen solidarischen Beitrag in ausserordentlichen Zeiten.

Das Geschäftsjahr 2021 ist für einige Kundinnen und Kunden von ewl eine Herausforderung. Trotz steigenden Energiebeschaffungs- und Netzkosten hat ewl entschieden, den aktuellen Strompreis für 2022 bestehen zu lassen. Mit diesem Akt der Solidarität setzt ewl ein Zeichen für Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft und erhofft sich im neuen Jahr eine baldige Rückkehr zum Tagesgeschäft.

Stadt Luzern erhöht Konzessionsabgaben

Der Strompreis setzt sich aus den Kosten für Energie und Netz, sowie öffentlichen Abgaben zusammen. Die Stadt Luzern hat entschieden, per 2022 ihre Konzessionsabgaben von 0.80 auf neu 0.90 Rappen pro Kilowattstunde zu erhöhen. Die Konzessionsabgaben in der Agglomeration Luzern sowie der vom Bundesrat beschlossene Netzzuschlag bleiben hingegen unverändert.

Infos zu den Stromprodukten: www.ewl-luzern.ch/stromprodukte

Fragen beantwortet Ihnen gerne:

ewl energie wasser luzern

Petra Arnold, Unternehmenskommunikation

☎ 041 369 44 17

💻 kommunikation@ewl-luzern.ch

ewl energie wasser luzern

ist als modernes Energiedienstleistungsunternehmen in der Stadt Luzern zu Hause und in der Zentralschweiz aktiv. Die ökologisch und ökonomisch nachhaltigen Angebote umfassen Strom, Erdgas, Wärme, Kälte, Wasser, Telekommunikation, Energiedienstleistungen und Elektroinstallationen. 332 Mitarbeitende sind für die Kundinnen und Kunden aktiv. Als privatrechtliche Aktiengesellschaft ist ewl zu 100 Prozent im Besitz der Stadt Luzern. Im Geschäftsjahr 2020 erwirtschaftet ewl einen Gesamtertrag von 276.3 Millionen Franken. Mehr zu ewl erfahren Sie unter ewl-luzern.ch